

En introduction à la présentation du Rapport d'Activités 2024

Vous retrouverez prochainement le rapport d'activités 2024 complet sur le site internet à l'onglet intitulé « Ressources ». L'occasion de remercier Latifa DESCAZEAUX pour le travail constant d'animation de ce site.

Je voudrai à mon tour saluer le travail des élus du Centre, celui des bénévoles (dont des nouveaux) animant les ateliers, celui des professionnels (salariés et prestataires) impliqués.

Lors de la dernière AG, nous avons salué le départ à la retraite de Maria LAZE. Depuis, Célia Lafitte, ES au Secteur Jeunes pendant quelques années, a choisi de s'orienter vers un nouvel horizon professionnel.

Je veux avoir, aussi ce soir, une pensée pour des collègues qui ont été et qui qui sont confrontés à des difficultés liées à la maladie ou à des remises en cause inacceptables. Souligner aussi le travail d'adaptation et alerter sur celui des compensations, souligner aussi le travail de toutes ces personnes investies au quotidien dans les missions d'un Centre Social malgré l'adversité économique rencontrée.

Lors de la dernière AG nous avons souligné la diversité des projets d'habitants co animés et soutenus par les professionnels du Centre. J'en évoque ici juste quelques-uns, dans le désordre qui ont rassemblé des gens de tous horizons, au Centre ou sur le secteur d'Orthez :

- ✓ L'ouverture de 3 nouvelles activités animées par des bénévoles (danse Kizumba, danses créoles, conversation en italien)
- ✓ Des ateliers hebdomadaires qui rassemblent (+ou-700 personnes/semaine)
- ✓ L'organisation d'un 1^{er} vide grenier par des bénévoles
- ✓ Des spectacles de théâtre et de Hip Hop à Planté
- ✓ Des conférences et débats sur des sujets sensibles (les émotions, les violences faites aux enfants, ...)
- ✓ Une expo vente dans une boutique éphémère avec 2 ateliers (aquarelle et photo)
- ✓ Des expositions de dessins, d'aquarelles, de photos, ici ou dans la cité
- ✓ Des matchs de Théâtre Impro à Planté et tout autour d'Orthez
- ✓ Une énorme Journée des Familles, Olympique et festive
- ✓ Des temps d'animation interculturels et festifs, de découverte artistique et poétique pour des adultes et des enfants

Trop long pour toutes les citer....

Pour prendre le temps de redécouvrir de tout cela je vous propose de constituer 3 groupes chacun avec 1 guide pour déambuler à l'Accueil du Centre puis au Foyer des Jeunes et enfin à Mélimélo.